

La cuarta jornada del Torneo Apertura finalizó generando controversias: el análisis de Claudia Umpiérrez desmenuza lo ocurrido

Principal



Publicada el: 24/02/25	Visitas: 175
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-cuarta-jornada-del-torneo-apertura-finalizo-generando-controversias-el-analisis-de-claudia-umpierrez-desmenuza-lo-ocurrido_18766.php

**LA CUARTA JORNADA DEL
TORNEO APERTURA
FINALIZÓ GENERANDO
CONTROVERSIAS: EL
ANÁLISIS DE CLAUDIA
UMPIÉRREZ DESMENUZA
LO OCURRIDO**

Principal

La cuarta jornada del Torneo Apertura finalizó generando controversias: el análisis de Claudia Umpiérrez desmenuza lo ocurrido

La cuarta fecha del Torneo Apertura culminó dejando un intenso debate: Claudia Umpiérrez analiza en detalle lo acontecido.

Análisis de la Cuarta Fecha del Torneo Apertura

El último fin de semana se llevó a cabo la cuarta jornada del Torneo Apertura, donde Defensor Sporting se posicionó en la cima de la tabla de clasificación.

Nacional logró una victoria ajustada ante Boston River por 3 a 2, mientras que Peñarol empató con River Plate.

Polémicas en los encuentros

Los partidos de los equipos más grandes del país estuvieron marcados por momentos controvertidos.

La analista Claudia Umpiérrez ofreció su perspectiva sobre estas decisiones arbitrales en el programa Telenoche.

Boston River vs. Nacional

Durante el encuentro, a los 81 minutos, Nacional solicitó un penal por una aparente sujeción.

Sin embargo, según Umpiérrez, esta situación no era sancionable, y la decisión del árbitro de no pitar la falta fue correcta.

Un minuto después, se concedió un penal a favor de Nacional.

Umpiérrez argumentó que tampoco se trataba de una infracción digna de sanción, ya que ocurrió tras una jugada ya finalizada por parte del atacante, quien había realizado un toque al balón.

El contacto posterior fue mínimo y no implicó un impacto o daño físico que justificara la pena máxima.

Además, a los 65 minutos, se reclamó un posible penal sobre Herazo, que finalmente no fue sancionado.

Sin embargo, siguiendo la misma lógica de las jugadas anteriores, esta acción también debió ser considerada para la sanción.

River Plate vs. Peñarol

El partido entre River Plate y Peñarol tuvo varias controversias.

A los 51 minutos, ocurrió un pisotón claro y temerario dentro del área de Peñarol hacia un delantero de River, el cual no fue sancionado inicialmente.

Tras una interpelación del VAR, que tardó casi dos minutos en comunicar su decisión, se otorgó la falta a favor del equipo local.

En el minuto 84, luego del gol del empate de River, Peñarol solicitó falta del atacante sobre Coelho, quien alegó haber sido empujado.

Sin embargo, Umpiérrez resaltó que no hubo tal falta, aclarando que fue el arquero Campaña quien terminó impactando al defensor.

La experta definió como “una vergüenza” la intervención del VAR en este encuentro.

Imágenes

LA CUARTA JORNADA DEL TORNEO APERTURA FINALIZÓ GENERANDO CONTROVERSIAS: EL ANÁLISIS DE CLAUDIA UMPIÉRREZ DESMENUZA LO OCURRIDO

ta jornada del torneo apertura finalizo generando controversias el analisis de claudia umpierrez desmenuza lo o

Tags

intenso, embargo, encuentro, defensor, claudia, nacional, analiza, apertura, atacante, dejando, minutos, sancionado

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*
- 4.6 *** *Claudia Umpiérrez señala el arbitraje: ¿Hubo decisiones controversiales que influyeron en el desempeño de Peñarol?*
- 4.1 *** *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*
- 3.9 *** *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*
- 4.5 *** *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

3.7 * *Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"*

3.6 * *Análisis de Claudia Umpiérrez sobre las jugadas controvertidas en la décima fecha del Torneo Clausura*

4.3 * *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

3.7 * *Comenzó el Torneo Apertura y las controversias no tardaron en hacerse notar*

3.8 * *Regresó el fútbol y con él, las controversias: la eterna batalla por los fallos arbitrales en los clásicos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol

gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo